

WIR-in-Erzhausen

Besuch der Volkssternwarte in Darmstadt



Foto: Werner Gisse

(GM) Auf einem Gang durch die Galaxien wurden die Organisatoren von „WIR-in-Erzhausen“ von 22 Erzhäusern und 2 Langener Besuchern am letzten Freitag bei der Volkssternwarte in Darmstadt begleitet. Nach einem 2-stündigen hochinteressanten Vortrag mit sehr anschaulichen Animationen

und den neusten Bildern der Raumsonden konnte der mit Spannung erwartete Blick in den Himmel leider wegen der dichten Wolkendecke nicht stattfinden. Aber jeder wurde eingeladen, dies bei guter Sicht freitags individuell in der Sternwarte nachzuholen. Doch auch der Blick von der

Ludwigshöhe über Darmstadt, das Rhein-Main-Gebiet bis nach Frankfurt war schon einen Ausflug wert. Informationen über weitere interessante Veranstaltungen von WIR-in-Erzhausen finden Sie auf den Internetseiten www.wir-in-erzhausen.de und hier im Erzhäuser Anzeiger.